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PTA に関するアンケート結果のご報告 

 

日頃より、P T A 活動にご理解、ご協力いただき誠にありがとうございます。この度は、『次年度の

PTA 本部役員・会計監査・各委員会の業務内容の見直しについて』アンケートへのご回答ありがとう 

ございました。賛成、反対の意見だけではなく、改革を求める声や P T A の存在意識を問う声等、様々 

なご意見をいただきました。まずは、下記にてアンケート結果をご報告いたします。 

 

【アンケート結果 2022.12.12〜実施 ２００名回答】 

 

  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

『P T A 活動の見直しに向けて』 

  以上のアンケート結果を踏まえて、会員の皆さまに支持していただけるよう本部役員一同『P T A 活動の 

見直し』に取り組んでおります。P T A 活動は、保護者と学校が協力し、子どもたちの教育を支えるための 

活動です。子どもたち、先生方、保護者の皆さまにとって有意義で互いに支え合う活動を継続していきたいと

考えておりますので、今後とも P T A 活動にご協力くださいますようお願いいたします。 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 



https://docs.google.com/spreadsheets/d/17Rhn8Lw0Im_Jb4m0A69UUBccyzrhjot7uT_I5xoFkbM/edit?usp=sharing 

☆本部役員の選出方法についての自由回答は以下の通りです⇩ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆『活動の見直し』について、ご提案・ご意見・ご要望いただいた内容については、下記 U R L もしくは

Q R コードより Google スプレッドシートをご覧ください⇩ 

 

 


